



**Municipalidad de Bahía Blanca**  
2024

**Resolución**

**Número:**

**Referencia:** declarac Int. munic. exposición Copa del mundo y Copa america

---

Visto que el Instituto del Deporte junto a la Liga del Sur organizan la exposición de la Copa del Mundo 2022 y la Copa América 2024 obtenidas por el Seleccionado Argentino de Fútbol, salvo condiciones climáticas adversas el día 17 de Agosto del corriente año en el Municipio de Bahía Blanca, se solicita se declare de Interés Municipal de la Ciudad de Bahía Blanca y;

Considerando:

Que este evento dará la oportunidad a la comunidad Bahiense y la zona de encontrarse cercano al símbolo del triunfo de nuestro país en los torneos mas importantes del mundo.

Que será un espectáculo masivo con un gran atractivo sociocultural.

Que esta exposición brindará la oportunidad de llevarse el recuerdo fotográfico de estos importantes iconos deportivos.

Por todo lo expuesto, el DIRECTOR DEL INSTITUTO DEL DEPORTE, en uso de las facultades que le confiere el decreto 945/2014;

**RESUELVE**

ARTICULO 1º-) Declarar de Interés Municipal de la ciudad de Bahía Blanca, la exposición de la Copa del Mundo 2022 y la Copa América 2024 obtenidas por el Seleccionado Argentino de Fútbol , llevándose a cabo, salvo condiciones climáticas adversas el día 17 de Agosto del corriente año en el Municipio de Bahía Blanca.

ARTICULO 2º)- Cúmplase, dése al R.O.-